

## 一般質問通告書

上記の件について、下記のとおり質問したいので、会議規則第62条第2項の規定により通告します。

平成25年8月23日  
東村山市議会議長 様

議席番号 13番  
質問者 山崎秋雄

記

番号	質問の項目と要旨
1	<p><b>小・中学校特別教室への、早急なエアコン設置について</b></p> <p>(要旨)</p> <p>今年も酷暑が続いております。子どもたちは、暑い中で、特別教室での授業をこれからも受けます。残念ながら、いまだ特別教室のエアコン設置に至っておりません。今後設置に向ける計画が必要だと思います。考えを伺います。</p> <p>① エアコン設置の基本的考え方を伺います。</p> <p>② 特別教室の利用頻度はどうなっているでしょうか。図書室も含め教室別に伺いたい。</p> <p>③ 特別教室の利用のときに窓は開放できるのか、室温は何度位か、計っているか。</p> <p>④ 災害避難所となる体育館へのエアコン設置の早急な実施について伺います。</p> <p>日本共産党市議団として、<del>25</del>年8月、11月にエアコンの特別教室への設置計画の緊急要望を、市長・教育長に申し入れております。検討されたのでしょうか。伺います。</p> <p>⑤ 国・都の補助金等はどのようにになっているのか伺います。</p> <p>⑥ 東京都市長会や都市教育長会での東京都への補助金の拡充の要望は、どのようになったのですか。</p>
2	<p><b>秋津町、青葉町 まちづくりについて</b></p> <p>第4次総合計画でのまちづくりは、「みんなが快適に暮らせる、活力と魅力にあふれたまちづくり」とされています。以下、考えを伺います。</p> <p>① 西武バスのダイヤ拡充へのとりくみを求める</p> <p>24年9月議会で、新秋津～所沢駅東口間の西武バスのダイヤ充実について質問をしました。そのときの答弁では、「民間路線バス事業者は、やはり採算性が大きく影響してくると考えるが、確かにダイヤが減って不便をかけているので、地域公共交通会議の中でこの辺も改めて協議できればと考えている」としていました。協議はされたのでしょうか。どのような方針になったのでしょうか。</p> <p>行政として、西武バスの運行ダイヤの充実を要望し、外出しやすく、不便を感じさせない交通網をつくることが重要と考えます。</p> <p>② 去年の9月議会では、民間バス路線やコミュニティバス路線などを効率よく接続していくことは、市内公共交通網を充実させていくために重要な視点であると答弁されています。この問題でも、公共交通会議でどのような議論がなされたのかお聞きしたい。</p>

番号	質問の項目と要旨
	<p>② 秋津駅前放置自転車対策について</p> <p>秋津駅前のお店前に、通勤時間帯に置かれたと思われる自転車が10数台放置されています。      ① おり、歩行の邪魔になっています。この場所の放置自転車の年間の撤去数を伺います。</p> <p>② 自転車対策員の配置が必要だと思うが、どのようにになっているか伺います。</p> <p>③ 道路拡幅について</p> <p>① 都道127号線の道路拡幅問題は、秋津町のまちづくりの中では、どのように位置づけられているか伺います。</p> <p>② 道路が大変狭く、交通量も多く、通勤通学路としても大変危険です。一定の拡幅が必要だと思われるが、東京都への働きかけなど具体的な考えを伺います。</p> <p>③ 青葉町1丁目「たかの道・恩多ふれあいセンター」付近では、自転車騒音、振動を防止してほしいという、強い要望があります。近隣自治会からも要望が出ているはずです。とりわけ夜の貨物車の交通量が激しく、苦情が出ています。具体的な対策を伺います。</p>